

Hosingen

Ein Tag unter Freunden

Die regionale Landjugendgruppe „Furen“ lädt zum 40. Landjugendtag in die Gemeinde „Park Housen“ ein

In der Öslinger Ortschaft Ufflingen wurde am 8. Mai 1975 der erste Landjugendtag von der regionalen Landjugendgruppe „Clärréf“ organisiert. Seitdem laden die Landjugendgruppen Clärréf, Dikkrich, Furen, Maacher, (Remich), Süden, Uewersauer und Zenter abwechselnd – in der Regel an Christi Himmelfahrt – zum Landjugendtag in den von ihnen ausgewählten Ortschaften ein.

Nicht nur bei den Mitgliedern der „Lëtzebuurger Landjugend“ zählt das beliebte Treffen zum festen Bestandteil der jährlichen Aktivitäten des Jugendverbandes.

Viele Jugendvereine aus dem In- und nahen Ausland beteiligen sich immer wieder gerne an den Landjugendtagen. In der Tat müssen sich die jungen Mitglieder des jeweiligen Organisationskomitees lange vor dem eigentlichen Event der großen Herausforderung stellen.

An erster Stelle gilt es die lokalen Gemeindeverantwortlichen von der Sache zu überzeugen, um alsdann Sponsoren anzuwerben, die ganze Logistik zu organisieren, die Rallye vorzubereiten, die Planung und den Aufbau der Etappenspiele durchzuführen und vor allem, um Werbung in eigener Sache zu machen.

So wird auch für die 40. Auflage des Landjugendtages nichts dem Zufall überlassen sein. In diesem Sinne unterstreicht Patrick Coenjaerts, der Vorsitzende der Land-



Die Landjugendgruppe Furen freut sich auf die Besucher morgen in Hosingen.

(FOTO: C.)

jugend Furen, dass die Verantwortlichen der regionalen Gruppe sich mit Begeisterung vorbereitet haben, damit alle Beteiligten einen angenehmen und abwechslungsreichen Tag in der Gemeinde „Park Housen“ verbringen werden.

Vorbildliche Zusammenarbeit mit den Gemeindeverantwortlichen

Jacquot Heinen, Bürgermeister der Gemeinde „Park Housen“, schreibt in seinem Begrüßungswort (nach-

zulesen in der Aprilnummer der Verbandszeitung „Lëtzebuurger Duerf“ oder unter www.landjugend.lu), dass er sich darauf freut, die Jugend des Landes zu begrüßen. Er beglückwünscht die Mitglieder der kleinen Landjugendgruppe – die sich nicht nur auf der Ebene des Landjugendtages in der Nordgemeinde engagieren – für deren Einsatz.

So erinnert er gerne an die sogenannte Landjugend-Power-Aktion 2012, bei der in Dorscheid, auf eh-

renamtlicher Basis, ein Grillchalet von der Landjugend Furen errichtet wurde.

Patrick Coenjaerts hebt seinerseits die gute Zusammenarbeit mit den Gemeindeverantwortlichen hervor und bedankt sich ganz herzlich beim Schöffen- und Gemeinderat für die vorbildliche Unterstützung bei der Organisation des Events.

40. Landjugendtag zum Thema 2.0

„2.0“ wurde zum Thema für den 40. Landjugendtag von der regionalen Gruppe gewählt.

Es soll darauf hinweisen, dass es nunmehr das zweite Mal in der 40-jährigen Geschichte des Landjugendtages ist, dass nach Hosingen eingeladen wird.

Patrick Coenjaerts betont, dass 2.0 auch für den erhofften und sich langsam vollziehenden Generationswechsel innerhalb der regionalen Landjugendgruppe steht. So hofft er, dass sich auch in Zukunft junge Menschen aus der Region begeistern lassen, um aktiv am Vereinsleben teilzunehmen. Diesbezüglich weist er auf die zahlreichen Aktivitäten hin, die spontan übers Jahr hindurch für die Mitglieder der „Furener“ angeboten werden, wie beispielsweise In- und Auslandstouren, Karting, Kegeln. Des Weiteren hat die Gruppe sich einen Namen mit den Theatervorstellungen gemacht, die

sie jedes Jahr im November mit viel Erfolg in Brandenburg durchführen. Jetzt geht es aber zuerst einmal um den Landjugendtag.

Mit Spaß, Power und Grips ans Ziel

Zum Auftakt des 40. Landjugendtages wird morgen um 10:00 Uhr im Freien, neben dem Friedhof, ein Jugendgottesdienst in Anwesenheit von Erzbischof Jean-Claude Hollerich gefeiert. Bei Regen findet der Gottesdienst in der Pfarrkirche statt.

Anschließend laden die Gemeindeverantwortlichen zu einem Umtrunk ins Kulturzentrum in Hosingen ein (9, op der Héi). Ab 12:00 Uhr wird hier auch das Mittagessen angeboten. Gleichzeitig werden die ersten Gruppen sich auf die rund 8,5 km lange Fuß-Rallye begeben und sich an den Etappenspielen beweisen können.

Den ganzen Nachmittag über und bis spät in die Nacht wird all jenen, die die Tour bewältigt haben oder ein paar gemütliche Stunden unter Freunden verbringen möchten, ein reichhaltiges Programm geboten.

Das Team um Patrick Coenjaerts lädt somit ganz herzlich zu Spaß und Spiel nach Hosingen ein. Es versichert, dass die Teilnehmer an der Fuß-Rallye eine spannende 40. Auflage des beliebten Treffens erwartet, bei der Power und Grips zum Ziel führen! (fg)

DIESE WOCHE IM TELECRAN

TELECRAN
DAS LUXEMBURGER MAGAZIN
TV-Programm vom 31. Mai bis 6. Juni 2014

Ein Fotoausstellung für die Fotografen: Julietta Brauche und Chloé Guise Montz

Welcher Kauf lohnt sich? Fernseher für die Fußball-WM

Großherzogliche Familie Kommunion und Oktave

CSV und EVP Ein klarer Sieger für Europa

Kommunion und Oktave

Gute Freunde

Am vierten Mai-Wochenende war der Terminkalender der großherzoglichen Familie prall gefüllt. Erbgroßherzog Guillaume und Erbgroßherzogin Stéphanie statteten am Freitag Junglinster einen Besuch ab. Prinz Gabriel feierte am Samstag seine erste Kommunion und am Sonntag nahm die großherzogliche Familie an der Schlussprozession der Oktave teil.

Weitere Themen:

- **GLAMOUR UND GROSSES KINO**
Rückblick auf die Filmfestspiele in Cannes.
- **REISE DURCH ZEIT UND RAUM**
Wie die Chilenin Natalia Sanchez Geschichte lebendig macht.
- **ANGENEHME ABKÜHLUNG**
Was neben Sonnenschirmen noch zum Schattenspenden taugt.

40. Landjugendtag zu Housen: de Programm

<ul style="list-style-type: none"> <li style="margin-bottom: 5px;">■ 10.00 Auer: Jugendmass mat dem Här Äerzbëschof Jean-Claude Hollerich Beim Kierfecht zu Housen (bei Reen an der Kierch) <li style="margin-bottom: 5px;">■ 11.00 Auer: Éierewäin, ugebuede vun der Gemeng Parc Housen <li style="margin-bottom: 5px;">■ 12.00 Auer: Mëttegiessen am Centre Culturel zu Housen <li style="margin-bottom: 5px;">■ 12.00: Startschoss vum Rallye pédestre (den Tour vum Rallye ass mat der Kannerkutsch befuerbar) 	<ul style="list-style-type: none"> <li style="margin-bottom: 5px;">■ Nomëttes: Kaffisstuff, Kanneranimatioun, Ausstellung vum Molconcours <li style="margin-bottom: 5px;">■ 15.30 Auer: Concert vun der Housener Musek <li style="margin-bottom: 5px;">■ 19.00 Auer: Concert mat Fade to Gray <li style="margin-bottom: 5px;">■ 21.00 Auer: Dekanatsspill <li style="margin-bottom: 5px;">■ 22.00 Auer: Präisverdeelung an der Hal <li style="margin-bottom: 5px;">■ Ofschlossbal mam DJ Paul
--	---